

第10回 2025.9.11

通算3524号 2025.9.18発行

会長挨拶

佐藤修郎 会長

皆様、こんにちは。本日は公益財団法人ロータリー米山記念奨学会理事長若林紀男さんから第14回米山功労クラブを頂いております。来年の90周年時に記念講演をお願いしている宗次さんにお会いしてきました。CoCo壱番屋の創業者です。とにかく経営者は働くことだということで、御年77才ですが、お元気でいらしたので、5月23日は良いお話を聞けると思います。



新会員紹介

大野勝久君

駒田康二さんのご紹介を申し上げます。職業分類はビール醸造、昭和59年5月9日生まれの41才です。当クラブの最年少の会員になるとともに、将来的にはお会いするのが難しい立場になられる方ではないかと感じております。中央大学卒業後、アサヒビールに入社されまして、奥様とお子息・お嬢様がお一人ずつおられます。趣味はゴルフと釣りです。



新入会員挨拶

アサヒビール(株)東北支店

南東北支店支店長 駒田康二君

この度、歴史と伝統のある郡山RCの一員としてご承認を頂きまして、大変光栄に存じます。永年に渡りまして地域の発展に貢献されて参りました皆様とともに活動ができることに、大変身の引き締まる思いです。これからは微力ではございますが、地域の発展に尽力致しますことをお約束致します。ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願ひ致します。

所 属 親睦活動委員会

推薦人 大野勝久君、関根 信君



幹事報告

幕田宙晃 幹事

第61回郡山うねめまつりのご協賛の御礼が届いております。また、例会変更はテーブルの上の資料をご確認下さい。



地区米山記念奨学会委員会報告

菅野秀士 委員長

9月6・7日に米山梅吉記念館に奨学生・カウンセラー・メンバー等々、総勢62名で行って参りました。奨学生の皆さんには大変喜んでいました。米山梅吉記念館の内装や展示物がちょっと変わっております。是非行ってみて勉強されるのも良いかと思います。



親睦活動委員会報告

青木 誠 副委員長



9月30日は親睦ゴルフコンペをボナリ高原ゴルフクラブで、表彰式・懇親会は三松会館で6時から開催します。11月16日(日)は郡山ゴルフクラブで開催されます。皆様、ご参加頂ければと思います。

雑誌委員会報告

佐藤政弘 委員長



「ロータリーの友」9月号を紹介いたします。

横組 2頁 RI会長メッセージ

5頁 RI会長の紹介

12頁 2790地区

26頁 ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識

縦組 2頁 生成AIの全貌

7頁 川口RC森貴美子さんの紹介

19頁 ロータリーあるある相談室

ニコニコBOX委員会報告

横江良司 委員



◎アサヒビール駒田支店長、大変若い新入会員嬉しいです。NTT東日本渡邊支店長、卓話ありがとうございます。

佐藤修朗君、幕田宙晃君、伊野泰司君

◎渡邊博之さんの卓話、楽しみにしております。

太田 宏君、前田泰彦君、高橋孝行君

◎今日も元気で出席です。

林 誠君

プログラム紹介

平栗俊昭 プログラム委員長



本日は「自己紹介」と題しまして、NTT東日本(株)福島支店郡山営業支店長の渡邊博之さんから頂きます。どうぞ宜しくお願い致します。

会員卓話

「自己紹介」

NTT東日本(株) 福島支店
郡山営業支店長

渡邊博之君



生年月日は1970年10月5日の54才です。出身は福島県福

島市大森です。現行はNTT東日本ですが、NTTコミュニケーションズ本社や日本カーソリューションズで勤務していたため、東京に住んでおりました。25年ぶりに地方勤務で福島に降り立ったというところです。趣味はオートバイで、学生時代はツーリングばかり行っていました。あとは車中泊で自由に旅をするのも好きです。城跡巡りも好きで、天守閣があるような綺麗なお城というよりは土だけがあるような城跡を巡って、昔を思い浮かべたりしています。プロレス観戦も好きで、桧枝岐の防災訓練に行きましたら、たまたま蝶野さんが出席していて、今後は人を助けるようなことをやって行くんだとおっしゃっていて、AEDの操作を住民の方に説明していました。あとはゴルフを少々やっています。

学生時代になりたかったのは白バイ隊員でした。東京でバイクに乗っていると環八はほぼ渋滞です。地方圏と比べて東京都内は数キロしかないので時間もかかり渋滞を無くすことができないか考えていた時にNTTという会社を見つけ、この会社だったらこの渋滞を解決できるのではないかと思い志望しました。自分のやりたいことを求めて無謀ですがNTT一社しか試験は受けなかったです。当時の愛読書は漫画の「ゴルゴ13」で、ここには社会情勢の記載があって非常に勉強になる点が多く、実際にNTTの入社面接で話が出たのが東欧情勢をどう考えるかとか、米問題をどう考えるかという質問がありました。ゴルゴ13で培った知識でほぼ全部回答ができたということで、正直NTTに入ったのはゴルゴ13のお陰です。予想通り数十年後にNTTグループによる交通渋滞の緩和の技術が進みました。主にNTTデータを中心になって、海外で実験をやっていますが、渋滞が無くなるような技術はAIや新ネットワーク技術のIOWN(アイオン)を使ったりしながら進展しています。ただ人がやりたいことはどんどん変わるもので、私は入社してから興味が無くなつて、今一番興味があるのが被災した故郷の福島をより良くすることです。安心・安全に住める福島の実現に貢献できぬいか、福島は安全だという発信をして行きたいと思っています。

NTT東日本の方向性ですが、正直会社が変わっていっているので、収益は若干下がっています。理由としては電気料金の高騰が大きいです。NTTグループは日本国内の電気料の約数%をグループで使っていると言われています。今、NTTがやろうとしていることは新しいビジネスへの拡大です。ポイントとしては、従来の業務を拡大させて収益を拡大させる。局内の点検に

ドローンを使っており、その技術をドローンビジネスにできぬいかとか、今まで光のネットワークを使ってなかった分野でビジネスを発掘するようなことをやっています。我々の強みはネットワークなので、防災指定の機関であり、震度6弱以上の地震が発生したりすると私は24時間どこに居ても局に駆け付けなければならぬ災害要員になっています。我々が点検業務に使っているものを更に発展させてビジネスにしていくとか、次世代教育として小中学生に一人一端末という形でやっています。アグリ・グローバルも取り組んでいます。最近の取組例としては、被災した時に衛星を使った通信ができるような車両を持っていまして、災害発生時には車両を派遣して通信を復旧させることもやっています。あとは自治体の備蓄品の管理・賞味期限管理を一元的にできるよう、お客様に提供しているところです。スマートインフラとして、橋桁や鉄塔をドローンを使って点検したり、それを農薬散布に展開できぬいかとか、テレビ局の鉄塔の点検業務、災害発生時にドローンで空撮をして被害状況を確認するなどしています。建物関係や太陽光パネルの点検保守もやっています。コンクリート診断も始めていて、定点カメラで撮ったものをAIを使って診断しています。AI活用もしながらアグリを進めています。海外でも活動しています。インドネシアは海外の中でも通信の進展が非常に遅くて、ブロードバンド回線が普及しているのは約15%と言われています。普及しない理由はネットワークの価格が非常に高いということで、ウェーブという会社が鉄道沿線に光ファイバー網を持っていて、それをご家庭まで持っていくような部分が難しいので、NTT東日本が協力して各家庭まで運ぶところをお手伝いしています。NTT東日本というと国内の部分だけと思われていますが、最近では海外にも展開しており、農業の分野や様々なことをやっているところです。

出席報告

丸山 弘 委員長

総員／108名 出席／58名 欠席／50名

出席率／53.70% 前回修正率／62%

他クラブ出席／2名



(株)レビュー福島郡山総支社

執行役員 郡山総支社長 山 内 孝 之

〒963-8013 郡山市神明町4-4
TEL 024-934-1223 FAX 024-934-1249

株式会社 青木工機

代表取締役 青 木 誠

〒963-0107 郡山市安積3-337
TEL 024-945-5559 FAX 024-945-7727

国際ロータリー2530地区 郡山ロータリークラブ

会長：佐藤修郎 幹事：幕田 宙晃
例会場：郡山ビューホテルアネックス TEL 024-939-1111
例会日：木曜日
事務所：〒963-8001 郡山市大町1-2-17 大ビル1階
TEL 024-923-0729 FAX 024-939-5678

郡山ロータリークラブウェブサイトはこちらから
<http://k-rc.main.jp/>



次回 第12回例会
令和7年10月2日本
会員卓話

編集責任者：幕田 宙晃
副委員長：大谷 宏明



「職業奉仕 私の想い」
大槻電気通信株 代表取締役社長 大槻 努君

編集：クラブ会報委員会 委員長：酒井 良胤
委員：綾 哲志・伊藤 基文・八角 洋



見やすく読み
まちがえにくい
ユニバーサル
デザインフォント
を採用しています。

